



## 今日で後期前半の終わりですね！明日から冬休みのスタート！

今日で後期前半の終わりですね。明日（12月24日）から、1月6日までの14日間の冬休みが始まります。冬休み中は、どのように過ごすのか、今から楽しみです。

12月に入り、毎日気温の変化の多い日が続いていました。最近になって、例年の冬らしい寒い日が続いていますね。体の調子を崩している人もいますね。校長先生も急な気温の変化に体の調子がついていかず、かぜ気味になって、みなさんからは「校長先生の声が変わっている。」と優しくいたわりの声がたくさん聞かれました。校長先生は、みなさんの優しい気遣いがとってもうれしく感じました。

今年の冬休みは、かぜやインフルエンザ等の予防をしながら、寒さに負けず元気に過ごして欲しいと思います。

みなさんには、今年の冬休み中の年末の忙しい時期には、家の人の手伝いをしっかりして欲しいと思います。そして、新しい年を迎えて欲しいと思います。

冬休みには、みなさん一人一人、新しい年のめあてを立てると思います。どんな1年間にしていきたいのかをこの機会にしっかり考えてみてください。そして、年末年始にしか出来ない行事もたくさんあります。みなさん、冬休みには、いろんな楽しい思い出をたくさんつくって欲しいと思います。

そこで、冬休み前に、みなさんに次の3つのこととお話します。

### ① 1つめは、

冬休みは、寒い日が続くと思います。しっかり手洗いやうがいなどのかぜの予防をしながら、規則正しい生活をしましょう。そのためには、『早寝早起き、朝ご飯』、そして、『テレビやゲームをする時間を決めて、規則正しい生活』をおくりましょう。

### ② 2つめは、

冬休みも時間を決めて学習（宿題）をしましょう。そして、宿題以外の自主学習も進んでやるようにしましょう。

また、家でも自分の読んでみたい本を選んで、読書に取り組みましょう。

### ③ 3つめは、

冬休みは、年末年始のあわただしい時期です。家の人もいろいろと忙しいと思います。自分から進んで、家の人のお手伝いをしっかりしましょう。

今お話した3つのことを守りながら、冬休み中、自分でめあてを立てて、冬休みにしか出来ない行事に参加しながら、楽しい思い出をたくさんつくりましょう。

1月7日（火）には、全員が元気な笑顔で登校して会いましょうね。校長先生は、みんなに会えるのを楽しみにしています。

## 「いじめ防止一斉授業2024」の実施！

12月17日（火）、県下の公立小中学校で「いじめ防止一斉授業2024」を実施しました。

本校でも、1年生から6年生までの全学年で5校時に実施しました。

最初に、県内の小中学校のいじめ防止委員会の活動紹介や徳島県警察本部からのビデオメッセージを視聴しました。その後、それぞれの学年で、ビデオメッセージで紹介されていた内容について感想を発表し合い、自分たちが今できることについて考え、話し合いました。

このような取組を通して、日々の学校生活の中でそれぞれのよさを認め合って、吉井小学校の全ての子どもたちが輝きながら学校生活をおくれるよう、「いじめを見抜く感覚」や「いじめを許さない心情」、「いじめの解消に向けた実践力」を育てていきたいと考えています。

保護者のみなさま、ご理解・ご協力よろしくお願いたします。

